

Forums pour l'entourage

Qu'est-ce qu'un joueur?

Par Laurence Posté le 10/09/2024 à 10h31

Je suis restée 6 ans avec un joueur. Je l'ai aimé de toutes mes forces, j'ai toujours cru qu'il aurait un déclic et qu'il pourrait s'en sortir. J'ai moi-même connu une période de jeu avant de le connaître et je sais qu'il est possible d'avoir ce fameux déclic. Mais le joueur est par définition, un manipulateur, un rêveur, un égoïste et un menteur.

Il arrivera à manipuler sa propre conscience, dans ses moments de « chute » et il aura une capacité à évincer toute notion de logique et de contrôle, et croyez-moi, s'il arrive à manipuler de façon plus ou moins consciente, sa propre pensée, il n'aura aucun scrupule à tenter de manipuler celle de son entourage. C'est mathématique.

Le joueur est un rêveur. Lorsqu'il joue, il fuit une réalité. Il rêve de toucher le gros lot, il rêve d'une vie meilleure... il est hors du temps, il communique souvent avec d'autres joueurs et ils partagent ensemble, des espoirs de gains complètement dérisoires.

Il est très égoïste. En effet avec l'argent qu'il gagne de façon concrète, par le travail, devrait lui servir à se projeter dans l'avenir, à faire des projets avec sa moitié lorsqu'il en a une, à se sécuriser financièrement lui et sa famille, et croyez-moi je suis courtière en financement, même un smicard qui ne joue pas, s'en sortira toujours mieux qu'une personne qui touche des salaires à 5 chiffres et qui a un problème de jeux. Il est égoïste car il donne une partie de son temps et de son argent (voir tout) à son vice, et prive ses proches. J'ai un profond dégoût pour ce comportement pardonnez-moi pour la portée de ce mot, surtout lorsqu'il y a des enfants.

Il ment. Déjà il se ment à lui-même, sinon croyez-moi, il ne jouerait pas. Les miracles sont très rares. Le joueur est cupide, le premier mensonge qu'il se raconte est qu'il mérite de gagner de grosses sommes. Et bien sûr, il mentira pour qu'on le laisse jouer tranquillement. Il arrivera à vous faire croire qu'il a compris, et rejouera parfois tout son salaire le soir même. Car si l'entourage savait exactement ce qu'un joueur est capable de faire pour jouer, nous nous détournerions de cette personne. Croyez-moi, s'il y a des moments de lucidité, il est impossible de tout révéler, sous peine de tout perdre, sauf si effectivement le déclic s'est bien produit. Ce qui l'amènera obligatoirement à rechercher l'aide d'un professionnel. Oui le déclic te fait comprendre que tu ne sais pas te maîtriser et qu'il est temps d'apprendre.

Je suis certaine que tout le monde peut devenir meilleur. Encore faut-il le vouloir. Et cela est une démarche purement personnelle.

Vivre avec un joueur, ça veut dire accepter de vivre avec tout ces maux. Le diable, s'il faut nommer le mal, est dans les addictions en général.

Vous pouvez l'aimer, le conseiller, le soutenir, il ne dépend que de lui de devenir meilleur.

Et un conseil, ne l'aidez jamais financièrement car ce serait lui faciliter l'accès aux jeux.

Le joueur n'est pas fiable. Acceptez ou fuyez. Moi j'ai choisi la lumière après 6 ans, mieux vaut tard que jamais...

1 réponse

Laurenne - 10/09/2024 à 13h43

J'ai été dans ce cercle vicieux, et je pense aujourd'hui être une personne saine, ce que je veux dire, c'est que rien est écrit dans le marbre. On peut ne pas avoir été, et devenir. J'ai fait énormément d'erreurs dans ma vie, mais chaque erreur a été une leçon et non une finalité. Lorsque j'ai joué, j'ai perdu quelques milliers d'euros sur une plateforme qui mettait tout en oeuvre pour prendre l'argent des plus vulnérables. Quand j'ai eu conscience des pertes, j'ai d'abord rejeté toute la faute sur ce type de plateforme, qui utilisent le vice humain pour s'enrichir. Et puis j'ai compris que la seule fautive, c'était moi et ma cupidité. Ne vous trouvez pas d'excuses. Et éloignez-vous du mal. J'entends de la part des joueurs sur ce forum que la sensation de plaisir est trop intense pour y résister. Et bien les tueurs en série et les pédophiles aussi ont ce genre de discours... Soyez maîtres de vos pulsions. Soignez vos blessures profondes et comprenez que vous n'y arriverez pas sans une aide PROFESSIONNELLE. Vous êtes trop éloignés de la réalité pour vous permettre de marcher seuls sur le chemin du vice que vous avez choisi d'emprunter. Si vous n'aimez pas la vraie vie, alors éloignez-vous des personnes lumineuses le temps au moins de retrouver l'envie d'être heureux. Votre vide intérieur est contagieux. Je parle en toute connaissance de cause. Courage surtout à l'entourage, car si le joueur y trouve une notion de plaisir, qu'il a ce sentiment de contrôle, l'entourage n'a que les inconvénients, et l'impuissance face au comportement irrationnel du joueur, peut lui faire perdre totalement confiance en lui. Alors la personne saine qui aime le joueur perdra ses repères fondamentaux nécessaires à une vie équilibrée et sécuritaire...